

24Jam

Polsek Seteluk Hadiri Pelantikan Petugas Pengawas Pemilukada Tingkat Desa Se Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Jun 1, 2024 - 14:08



Sumbawa Barat NTB - Kanit Binmas Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat Aiptu Nasrullah mewakili Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo menghadiri acara pelantikan dan pengambilan Sumpah / janji Anggota Pengawas Pemilu tinggalat Desa / Kelurahan Se Kecamatan Seteluk yang berlangsung di Gedung Serba Guna

Desa Rempe, Kecamatan Seteluk, Sabtu (01/05/2024).

Acara tersebut juga dihadiri Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Rempe, Sekcam Seteluk, Ketua Panwascam Seteluk, Ketua PPK Seteluk, Kepala KUA kecamatan Seteluk serta seluruh anggota Pengawas yang akan dilantik.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media mengatakan kehadiran pada acara tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan yang diselenggarakan pemerintah kecamatan dalam rangka Pemilukada Gubernur dan wakil Gubernur NTB serta Bupati dan wakil bupati Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2024.

Disamping sebagai penanggungjawab keamanan di tingkat kecamatan, akan menjadi bagian dari tugas Polsek Seteluk agar bagaimana pelaksanaan Pilkada akan datang dapat berjalan aman dan lancar, sehingga kegiatan seremonial Pengambilan sumpah dan janji sebagai anggota Pengawas pada pilkada mendatang diharapkan dapat meningkatkan integritas serta seluruh tugas pengawas dilakukan secara profesional.

“Netralitas para pengawaa tentu sangat dibutuhkan untuk mendukung kelancaran proses pilkada akan datang,”pungkasnya

Sementara itu Camat Seteluk Syamsul Hadi S.Pt., menekankan sikap netralitas anggota pengawas agar seluruh proses Pilkada Serentak 2024 mulai dari tahap awal hingga akhir dapat berjalan dengan baik.

“Hindari semua hal yang dapat memunculkan gangguan keamanan yang dapat mengganggu kelancaran pilkada. Sukses selalu buat anggota pengawas, jaga integritas dan kerjakan tugas ini dengan profesional,”harapnya.

Sedangkan Ketua Pengawas Kecamatan (Panwascam) Seteluk Zulkifli menghimbau kepada anggota yang baru saja dilantik agar melaksanakan tugasnya dengan maksimal sesuai SOP yang ada.

Ia menerangkan, Pengas Pemilu di tingkat Desa / Kelurahan akan menjadi ujung tombak kegiatan pilkada 2024. Oleh karena itu profesionalitan serta integritas anggota harus dapat dijaga dengan baik.

“Mulai hari ini silahkan anggota Pengawas yang sudah resmi dilantik untuk banyak membaca segala aturan terkait Pilkada, sehingga dapat memudahkan dalam pelaksanaan tugas nantinya,”tutupnya. (Adb)